

## 25 ANS, LE BEL ÂGE !...

**C**réé en septembre 1965, le parc d'activités des Montées n'a cessé de s'étendre.

Sa situation privilégiée à proximité de la RN 20, du parc des Expositions et de l'avenue Gaston-Gallow, en a fait un lieu d'implantation très recherché des entreprises : ce parc d'activités présente en effet la particularité d'être à quelques minutes du centre ville, mais aussi de La Source, de l'université et des centres de recherche.

Cette forte demande a conduit la municipalité d'Orléans à multiplier par trois la surface offerte. Il faut souligner que le développement du site doit beaucoup à ses entreprises.

C'est leur dynamisme, dont l'impact dépasse le plus souvent les limites hexagonales, qui a engendré ce succès.

En effet, nombreuses sont celles qui ont décidé de vivre leur croissance sur place : les projets actuels en sont la parfaite illustration.

La prise de conscience de cette identité a conduit à la création du GEPAM (Groupement des entreprises du parc d'activités des Montées).

Je suis convaincu que ce groupement, porteur d'une nouvelle ambition, deviendra l'un des partenaires privilégiés de la ville et agira efficacement pour une amélioration et une promotion concertées du site, et plus généralement du développement économique d'Orléans.

Peut-on imaginer meilleurs ambassadeurs pour notre ville que des entrepreneurs entreprenants ?

Jean-Pierre SUEUR  
Maire d'Orléans



À l'abri des regards,

des maisons discrètes

venues chercher

un air de campagne.